

París y Bruselas

O DÍA 1

¡Empieza el viaje!

Volamos hacia París

El itinerario también podría realizarse a la inversa, es decir, empezar el viaje en Bruselas y terminarlo en París.

Hoy empieza nuestro viaje. A la hora indicada, nos presentaremos en el aeropuerto, donde haremos los trámites pertinentes y embarcaremos en el vuelo. Próxima parada: ¡París! Al llegar a París, tendremos tiempo libre para hacer lo que nos apetezca.

¿Sabías que esta ciudad tiene una excelente belleza arquitectónica, rica historia y estupenda gastronomía? Como plato típico, te recomendamos probar el *boeuf bourguignon* y, de postre, sus tradicionales macarons.

Al final del día nos alojaremos en el hotel para descansar y coger fuerzas para los días que vienen.

Incluye: vuelo y noche en el hotel.

No incluye: almuerzo, cena y traslado del aeropuerto hasta el hotel.

DÍA 2

Descubrimos París

Hoy nos despertaremos en París, la ciudad de la luz. Después de desayunar, tendremos el día libre para explorar esta metrópoli llena de historia, arte y encanto.

París alberga algunos de los museos más destacados del mundo, como el Museo del Louvre, hogar de la enigmática Mona Lisa y de obras maestras como La Venus de Milo y La Libertad guiando al

pueblo. También podemos visitar el Museo de Orsay, un antiguo edificio de tren reconvertido en galería que exhibe una gran colección de arte impresionista, con obras de Monet, Van Gogh y Renoir. Si nos apetece disfrutar del arte al aire libre, siempre podemos dar un paseo por las orillas del Sena y admirar las vistas de la Torre Eiffel, o incluso recorrer los jardines de Tuileries.

Para los que prefieren descubrir el carácter bohemio de la ciudad, no hay nada mejor que perdernos por los encantadores barrios de Montmartre o Le Marais, donde encontraremos calles empedradas, plazas animadas y pequeñas tiendas de artesanía y moda. En cada rincón, podemos ver la arquitectura única de París, desde las fachadas del siglo XIX hasta los detalles modernistas de algunos de sus edificios más recientes.

En cuanto a gastronomía, París es un festín para los sentidos. Podemos probar desde los clásicos croissants y baguettes hasta platos emblemáticos como el boeuf bourguignon (estofado de carne) o el coq au vin (pollo al vino). Y, por supuesto, no podemos irnos sin deleitarnos con los famosos macarons o disfrutar de una crepe en alguna terraza con vistas a la ciudad.

Un día en París es una invitación a dejarnos llevar por su historia, su cultura y su estilo de vida único.



Incluye: desayuno y noche en el hotel.

No incluye: almuerzo, cena, visitas y traslados.

DÍA 3

¡Una ciudad llena de arte!

París: la ciudad de la luz

Hoy nos despertaremos en París, la romántica capital francesa. Tras disfrutar de un desayuno parisino, tendremos el día libre para explorar sus calles llenas de vida, arte y elegancia.

París es conocida por sus monumentos icónicos, como la majestuosa Torre Eiffel, la Catedral de Notre-Dame y el Arco del Triunfo. Además de los monumentos, París es una ciudad de jardines y espacios verdes donde podemos descansar y disfrutar del ambiente, incluso podremos pasear por los Jardines de Luxemburgo, rodeados de flores y fuentes.

Si tenemos ganas de sumergirnos en la vida local, una visita al barrio de Saint-Germain-des-Prés es ideal para descubrir el estilo parisino en sus boutiques, galerías de arte y cafés. Aquí podemos disfrutar de un café en una terraza, como lo hicieron en su tiempo artistas y escritores famosos, o caminar hasta el río Sena para observar los bouquinistes, vendedores de libros antiguos y postales. En cuanto a la gastronomía, París es un paraíso para los amantes del queso y del vino. Podemos probar una tabla de quesos franceses acompañada de una copa de vino local en algún bistró tradicional. Y para los más golosos, París es el lugar perfecto para disfrutar de una variedad de dulces, desde los éclairs hasta la tarta Tatin, un clásico de la repostería francesa.

Un día en París es una experiencia completa, donde cada rincón nos invita a descubrir su historia, su cultura y su magia ¿descubriremos todos sus recovecos? ;-)



Incluye: desayuno y noche en el hotel.

No incluye: almuerzo, cena, visitas y traslados.

De París a Bruselas

Tras el desayuno, nos tendremos que presentar a la estación a la hora indicada para tomar el autobús con destino a Bruselas.

¡Cambio de ciudad! Llegamos a Bruselas, conocida como ¡una de las capitales mundiales del chocolate!. Nos esperan dos noches en esta ciudad que nos va a enamorar.

Te recomendamos visitar los museos de Bellas Artes, como los Museos Reales o el Museo Magritte.

Además, Bélgica es famosa por su tradición cervecera y, Bruselas, es el lugar perfecto para degustar una variedad impresionante de cervezas.

Al final del día, regresaremos al hotel para descansar ¡mañana más!



Incluye: desayuno, billete de autobús para ir a Bruselas y noche en el hotel.

No incluye: almuerzo, cena, visitas y, transporte entre las estaciones y los hoteles.

DÍA 5

Bruselas: la ciudad medieval

Hoy nos despertaremos en Bruselas, la capital de Bélgica. Tendremos el día libre para explorar la ciudad a nuestro aire.

Bruselas destaca por su paisaje urbano repleto de monumentos arquitectónicos, parques llenos de flores, espectaculares catedrales góticas y coquetas casas gremiales.

Te recomendamos visitar la plaza central de Bruselas, declarada Patrimonio de la Humanidad, donde encontrarás el ayuntamiento y la estatua de San Miguel, patrón de la ciudad.

Otro de los lugares imprescindibles que debes visitar son las Galerías Saint Hubert, son las primeras galerías comerciales de Europa y, también fue un punto de reunión de artistas de la época ¡se considera la calle comercial cubierta más antigua!

¿Eres amante del chocolate y los bombones? Entonces no puedes irte de esta ciudad sin antes visitar el Museo del Chocolate, aprenderás desde la historia del cacao, el proceso de elaboración, hasta podrás ver como un maestro chocolatero elabora alguna de las especialidades belgas. Al terminar el día, regresaremos al hotel para descansar.



Incluye: desayuno y noche en el hotel.

No incluye: almuerzo, cena, visitas y traslados.

DÍA 6

Volvemos a casa

Hoy termina nuestro viaje. Desayunaremos y, a la hora indicada, nos presentaremos en el aeropuerto, donde haremos los trámites pertinentes y embarcaremos en el vuelo. Volaremos hacia

nuestra ciudad de origen y, al llegar, termina nuestra aventura.

¡Seguro que traemos con nosotros miles de recuerdos que no vamos a olvidar!

Incluye: desayuno y vuelo de vuelta a casa. No incluye: traslado hacia el aeropuerto.

El itinerario puede estar sujeto a cambios o modificaciones por parte de la agencia receptiva, en comparación con lo publicado, debido a razones imprevisibles ajenas al control de Buscounchollo.com.